

# Les échos du Conseil de Faculté

**En formation restreinte**, le Conseil a donné un avis favorable (à l'unanimité) à la candidature du Pr Sandrine Tisseyre pour diriger l'Institut d'Etudes Judiciaires.

**En formation plénière**, plusieurs questions étaient à l'ordre du jour.

1. Un avis favorable a été donné à la création du DU « Droit pénitentiaire », présenté par le Pr Gérard Jazottes, qui relèvera de la Formation continue.
2. Ont été adoptés sur proposition de l'Ecole Européenne de Droit un avenant à la convention de double diplôme avec Milan et une actualisation de la maquette du MINTEC à la formation dispensée au New York College in Athens.
3. La note financière 2021 est adoptée et fera l'objet d'une communication.
4. Adoption de l'interprétation du droit à poursuite d'études en Master.
5. D'autres questions relevaient des grandes préoccupations actuelles :
  - Séverin Jean, responsable pédagogique de L1, avec le soutien actif du Pr Aurore Gaillet, a présenté la mise en place du nouveau dispositif des parrains/marraines pour venir en aide aux étudiants en difficultés durant la crise sanitaire.
  - Malgré toutes les incertitudes qui pèsent sur les semaines à venir, nous allons essayer de déployer, en application de la circulaire du 22 janvier, un retour partiel des étudiants, en demi-journée pour les TD. A suivre...
  - Pour les mêmes raisons, il est décidé, en accord avec le Président et la Vice-Présidente CFVU, de programmer tous les examens à distance, sessions 1 et 2.
6. Compte tenu des grands axes stratégiques définis par le Président, avec leurs implications sur le contrat pluri-annuel de site (2021-2025), il est décidé de mettre en place immédiatement plusieurs groupes de travail, de manière à ce que la Faculté porte les aspirations des juristes dans cette réflexion de fond :

Un premier groupe de travail se consacrera aux questions liées à l'hybridation et aux innovations pédagogiques. Coordonné par le Pr Marc Nicod, Premier Assesseur, il s'intéressera aussi aux syllabi, aux Conseils de perfectionnement, à l'évaluation des enseignements, à la place du contrôle continu.

Un deuxième groupe de travail sera axé sur la politique de recherche, en relation avec l'IFR et les directeurs des Centres de recherches.

Un troisième groupe s'intéressera à la politique internationale. Il sera animé par le Pr Céline Mangematin, Assesseur politique internationale qui travaillera en lien avec le Pr Aurore Gaillet (réflexion et prospective sur le projet engage -eu), le Pr Christophe Paulin (VP-RI), la direction de l'EED (Pr Lukas Rass-Masson).

Un quatrième groupe sera centré sur les questions de gouvernance interne (structuration de la Faculté, relations entre la composante et le niveau central de l'Université) et externe (les relations avec l'Université Fédérale de Toulouse), en lien avec le Pr Lukas Rass-Masson, VP-gouvernance.

Philippe Nélidoff, doyen de la Faculté de Droit et Science politique